
    REQUERIMENTO N° 012/2009

				O Vereador abaixo subscrito, na forma regimental, e após ouvido o Plenário, solicita o
envido de expediente a Sua Excelência Deputado Federal Geraldo Rezende,  e Sua
Excelência Deputado Estadual Ary Rigo, requerendo a viabilização de um APARELHO
DESFIBRILADOR, para atender o setor de urgência e emergência do Pronto Socorro de
nossa cidade.

				      JUSTIFICATIVA: 

				O referido aparelho e de extrema importância nos atendimentos emergências, podendo vir
a salvar vidas, dado ao fato que nosso município ainda não o possui, e por tratar-se de um
mecanismo que necessariamente virá suprir  deficiência do respectivo pronto socorro

				Sala das Sessões em 18 de agosto de 2009

				VER. ANTONIO RAIMUNDO DA SILVA 


